

## Inmobiliaria Crillón invertirá US\$ 25 millones en nuevo proyecto en Peñalolén

La inmobiliaria Crillón –ligada a la Viña Cousiño Macul– presentó a la autoridad un nuevo proyecto en Peñalolén. La obra se emplazará en la calle Matías Cousiño 4015, en un terreno de 2.296

hectáreas.

Con una inversión estimada superior a los US\$ 25 millones, la iniciativa considera la construcción de dos edificios residenciales, de cuatro pisos, los que albergarán 100 departamentos.

“La localización del proyecto se justifica en virtud de la disponibilidad de terreno existente en el sector, el cual ha sido definido para el desarrollo inmobiliario conforme a la planificación territorial”, dijo la empresa en una consulta de pertinencia para que la autoridad defina si la obra debe o no ser sometida a evaluación ambiental.

“Conforme los antecedentes expuestos, el proyecto (...) no debe someterse obligatoriamente al



Sistema de Evaluación de Impacto Ambiental, por no corresponder a ninguna de las tipologías establecidas” en la normativa, dijo la compañía.